

Mit viel Gefühl für Schläger und Ball

Dreieicher Club macht Lust aufs Golfspiel



Einfach mal ausprobieren: Der Dreieicher Golfclub möchte den Sport mit seinen Aktionen aus der „elitären Dunstglocke“ heraus holen. Foto: col

Dreieich (col) – Mit viel Gefühl demonstriert Jens Jöckel, wie die Gäste den Ball am besten schlagen. Chippen, pitchen und lange Schläge – auf der Driving Ranch des Golfclubs Neuhof herrscht eine gute Frequenz. Viele potentielle Golfspieler aus der Rhein-Main-Region nutzten jüngst die Gelegenheit des „Schnuppergolfs“ auf der großzügigen Anlage in Dreieich.

Die Golflehrer des Clubs, wie auch Jens Jöckel, nehmen sich viel Zeit für die Besucher, erklären die ersten Schläge und dann dürfen die Gäste auch schon mal weit abschlagen. „Uns geht es an diesem Tag vor allem darum, unsere Anlage zu präsentieren und diesen wundervollen Sport noch bekannter zu machen“, sagt Eckhard Frenzel, Pressesprecher des Vereins. Der Neuhofer bietet die einzige 27-Loch-Anlage im Rhein-Main-Gebiet mit einem 18-Loch-Platz und einem Neun-Loch-Platz. Der Hessische Kader trainiert in Dreieich und mit Lara Fünfstück haben die Neuhofer eine der besten deutschen Amateurgolferinnen im Team. „Wir haben durch die beiden Plätze und die Driving Ranch einfach den Vorteil, dass bei uns immer gespielt werden kann, auch wenn gerade Turnier ist. Unsere Mitglieder kommen trotzdem immer zum Zug“, erklärt Frenzel.

1200 Sportler sind Mitglied im Golfclub Neuhof, 120 von ihnen Jugendliche und Kinder. Mit dem Schnuppergolfen will der Verein den Sport auch aus der „elitären Dunstglocke“ heraus holen. „Golf ist längst nicht mehr so teuer, wie viele Menschen glauben“, betont Eckhard Frenzel. „Dafür bietet der Sport immens viele Vorteile. Wir bewegen uns viele Stunden an der frischen Luft, trainieren Koordination und Konzentration und Golf kann man bis ins hohe Alter spielen“, zählt Frenzel die Vorteile seines Lieblingssportes auf.

Wer den Tag der offenen Tür verpasst hat, kann mit der Kampagne „Golf. Mitten ins Glück“ einen Schnupperkurs für Golffanänger, Interessierte und Neugolfer aller Altersklassen – auch Familien mit Kindern – für 19 Euro buchen. Die nächste Gelegenheit ist am 23. Juni von 18 bis 20 Uhr.